

# ま ち の 話 題

## 豊岡

### 手作り絵本教室(全5回) 絵も話も全部 私が作ったよ♪

夏休み期間中、小学生を対象とした手作り絵本教室を図書館本館で開催しました。

受講した30人の子どもたちは、図書館児童ボランティアなどから、絵の描き方、文章や本の作り方を教わり、見返しや中表紙も入れ、すてきな絵本を作り上げました。

最終日の8月29日に発表会を行い、子どもたちは、自分の絵本をみんなに見せながら読み上げ、他の人が作った絵本も楽しみました。指導者が「言葉が豊かになり、絵も上手になりました。世界にたった一つの本。大人になっても大切にしてください」と話すと、子どもたちはとてもうれしそうでした。



▲頑張って作った大事な絵本。気持ちを込めて読みました

## 城崎

### 山陰海岸ジオパーク コウノトリチャレンジライドin但馬 雄大な景色の中を疾走!

9月2日、山陰海岸の景色や地形を体感するコウノトリチャレンジライドin但馬(同実行委員会主催)が、城崎中学校を発着点とする約115キロメートルのコースで行われました。第1回大会の昨年は、台風の影響でやむなく中止。今年は爽やかな晴天に恵まれ、約520人が竹野海岸や出石、玄武洞などを巡りながらロングライドを楽しみました。休憩所やゴール地点では、そうめんやおはぎ、但馬牛カレーなどが振る舞われ、参加者の疲れを癒しました。神戸市から参加した吉本賢一さんは「走りやすく景色もきれい。最高です」と、サイクリングを満喫していました。



▲30人ずつ90秒おきに順次スタート。参加者は、北は北海道、南は九州までの全国各地から集結

## 竹野

### 竹野子育てセンター「お月見会」 親子で秋を楽しもう!

9月4日、竹野子育てセンターで親子約20組が参加し、「お月見会」を開催しました。遊戯室には、画用紙で作った団子やスキを飾り、お月見会を演出します。

会では、パネルシアターを見たり、子育てセンター職員が扮するウサギやタヌキと一緒に、音楽に合わせて、バツタやカマキリなどのポーズをとるゲームをしたりと、親子で楽しく触れ合う時間を過ごしていました。最後に振る舞われた団子は大人気で、子どもたちはあつという間に平らげていました。

子育てセンター職員は「家に帰ってから、家族で秋の季節を楽しんでください」と話していました。



▲パネルシアターを楽しむ参加者ら

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報・交流係まで連絡ください。

## 日高

### 第23回豊岡市日高消防団消防操法大会 有事には地域の チカラを発揮!!

市内各地域消防団は、夏季訓練や操法練習などで、地元の有事の際に備えています。

9月2日、日高消防団の消防操法大会が、名色ゲレンデ第6駐車場で開催されました。

早朝から太陽が照りつける中、小型ポンプ部門に12分団、自動車ポンプ部門に6分団が出場。各分団とも、団員自身の安全との確で迅速な行動の確保、消防活動の心・技・体の習熟を披露し、技量を競っていました。

地域にとつて心強い組織であるよう、団長の長岡健美さんは「日頃の訓練の成果を発揮し、いざというときに備えてください」と、約450人の団員に呼び掛けていました。



▲優勝するには少しのミスも許されない…緊張感高まる中で演技する団員

## 出石

### 第33回愛宕の火祭り 燃え上がる炎に 無病息災を祈って…

8月26日、出石町中村の伊福部神社で、愛宕の火祭りが盛大に行われました。この祭りは、江戸時代から伝わる伝統行事です。

当日の夕刻、伊福部神社裏にある七年山中腹の愛宕神社で、木と木をすり合わせる「火起こしの儀」が行われ、この御神火を地元の子どもたちが伊福部神社まで運びます。この火は、灯ろうやかがり火に分火します。

この祭りの最大の見どころは、地元奉賛会員や一般参加者が、荒縄で束ねた麦わらに火をつけ、無病息災、厄除けを祈願しながら振り回す火振り。来場者は、浮かび上がる幻想的な炎の輪に、しばし時を忘れていました。



▲大地を揺るがすような火祭り太鼓が打ち鳴らされる中  
行われた勇壮な火振り

## 但東

### 第5回たそがれコンサート 心に響く演奏で 地域の支えにありがとう!!

8月26日、但東中学校(但東町三原)で、同校吹奏楽部が第5回たそがれコンサートを開催し、地域住民ら約200人が心のこもった演奏を楽しみました。

コンサートでは、吹奏楽コンクールに向けて練習を重ねた歌劇「トスカ」をはじめ、ポップス、ジャズ、演歌など幅広いジャンルの曲を演奏。また、恒例となっている1年生によるダンスも披露され、会場には多くの拍手と笑顔があふれました。

カラオケの指名を受けた小山聡史さん(但東町久畑)は「娘の演奏と共演できて、2人の距離がさらに縮まった」と笑顔で話しました。



▲手作り衣装で、ダンスを披露する1年生。アニメソング「妖怪人間ベム」の演奏には卒業生も参加